3.- **EQUIPAMIENTOS E INFRAESTRUCTURAS**. Con cerca de 17000 vecinos, el Barrio Jesús tienes grandes carencias en relación a este tema, faltan de equipamientos deportivos, de sanidad y de espacios de ocio para la juventud, aún disponiendo de espacios libres en reserva para ello en el PGOU. ¿Qué soluciones proponen para su solución?. ¿Qué tiene su formación pensado para la regeneración de la Explanada del la Estación del Norte?

En cuantos a las instalaciones deportivas, nuestras vocales en la Junta Municipal presentaron hace poco una moción en este sentido y tenemos el compromiso de, con dotación presupuestaria adecuada y suficiente, dar al Barrio Jesús unas instalaciones deportivas que puedan disfrutarse por los vecinos de este barrio y de los colindantes.

Con respecto a la Casa de Juventud, nos comprometemos a buscar con consenso un emplazamiento donde pueda ubicarse. Nos consta que desde la Asociación de Vecinos ya hay propuestas interesantes para ello.

En cuanto al Centro de Salud del Barrio Jesús, el Partido Popular de Aragón lo lleva en el punto 37 de su programa como infraestructura prioritaria. Nuestro compromiso es, si gobernamos, dotar partida presupuestaria en los siguientes presupuestos autonómicos e iniciar los trámites a la mayor brevedad posible.